
Wissensspaß 
mit der Bunten Bande

Das Rätsel zur Leichten Sprache in Leichter Sprache 
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Leichte Sprache ist kurz und  e _ _ f a _ _ .

Die Sätze sind k _ _ z .  

Die Schrift ist g r _ _ .  

Schwierige Wörter werden e _ k _ ä _ _ .

Lange Wörter werden bei Leichter Sprache mit Binde-S t _ _ c _  geschrieben. 

Die Bilder und Symbole erklären den T _ _ t .

Ein Symbol ist ein Sinnbild, wie zum Beispiel die Lupe         für das Suchen. 

Erkennst du dieses Symbol?

   Es ist das Symbol für L e _ _ _ t _   S p _ _ c h _ .
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Texte in Leichter Sprache sind barriere-freie Texte.

Das bedeutet: Das sind Texte ohne Hindernisse.

Sie sind für:

Menschen, die beim Lernen mehr Zeit brauchen,

Menschen, die nicht so gut lesen können,

oder Menschen, die nicht so gut Deutsch können.
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